
ASSOCIAZIONE NAZIONALE PENSIONATI DELLA BANCA DI ROMA 

VERBALE CONSIGLIO NAZIONALE TELEMATICO DEL 26 GENNAIO 2021 

 

Il giorno 26 gennaio 2021 si è tenuto il Consiglio Nazionale dell'Associazione per corrispondenza, 

come da convocazione del Presidente inviata a tutti i componenti tramite mail del 20 gennaio 2021, 

per la discussione sul seguente Ordine del Giorno: 

Provvedimenti urgenti relativi alla Struttura organizzativa dell’Associazione- Area Toscana: 

 Dimissioni di Francesco Marseglia dall’incarico di Fiduciario con decorrenza dal 31 

dicembre 2020; 

  

 Cooptazione di Stefano Guerrieri quale nuovo Fiduciario a decorrere dal 1 febbraio 

2021. 

 

 E’stata inviata mail ai membri del Consiglio con diritto di voto: Fulvio Matera, Luigi Mangione, 

Mario Stefano Pepino, Alessandro Catenacci, Vincenzo Bruno, Vittorio Elio Coloretti, Saverio 

Costantino, Ciro Cutolo, Sergio D'Ottone, Gianluigi De Marchi, Giorgio Favretto, Giulio 

Feliciangeli, Francesco Marseglia, Giovanni Moncada, Gianpiero Morgigno, Bartolomeo Mario 

Petrillo, Roberto Remorini, Gianfranco Tajariol, Aurelio Tedeschi, Pierluigi Todaro, William 

Tranquilli.  

E'stata anche inviata mail per conoscenza ai seguenti nominativi senza diritto di voto: Marcello 

Mantica Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, Paolo Stocchi e Bruno Simoncini Revisori, 

Rosaria Alba Senia Tesoriere, Marina Benedetti Vice Segretario, nonchè a Maurizio Bocconcelli e 

Marina Soliman. 

La relativa documentazione è a mani dei partecipanti in quanto allegata alla mail di convocazione.  

Si dà atto che sono pervenute le espressioni di voto di tutti gli aventi diritto che hanno approvato 

all'unanimità l’argomento dell'Ordine del Giorno.  

Le osservazioni espresse dai singoli votanti, delle quali l'Ufficio di Presidenza prende nota, sono 

state le seguenti: 

Vincenzo Bruno: 

Approvo la proposta cooptazione nel Consiglio Nazionale del collega Stefano Guerrieri quale nuovo 

fiduciario dell’Area Toscana. un caro saluto ed un forte abbraccio all'amico Francesco con il mio 

benvenuto a Guerrieri. 

 

Alessandro Catenacci: 

Approvo i punti all'Ordine del Giorno del Consiglio Nazionale Telematico del 26 gennaio 2021. 

Esprimo a Francesco Marseglia, decano dei Fiduciari, il ringraziamento per il prezioso lavoro svolto 

e gli auguri di un sereno e felice futuro. 

Al collega Stefano Guerrieri un caloroso saluto di benvenuto. 

 

 

 



Vittorio Elio Coloretti: 

Un abbraccio e un grande in bocca al lupo, all’amico Francesco decano dell’Associazione, conosciuto 

per poco tempo ma, ho potuto apprezzarne tutte le sue qualità. 

Do il mio assenso al nuovo Fiduciario indicato da Francesco, certo che, essendo stato scelto da lui, 

non potrà che far bene. Un caloroso benvenuto a Stefano Guerrieri. 

 

Saverio Costantino: 

La notizia delle dimissioni del grande amico Francesco Marseglia mi rattristano; lui ha sempre 

rappresentato, nella sua lunga permanenza nel consiglio, un punto di riferimento per tutti noi; gran 

conoscitore di tutte le problematiche che in tutti questi anni, in particolare da dopo la fusione con 

l'Unicredit, hanno impegnato in modo molto serio e responsabile la nostra associazione. A lui si deve 

il merito di aver affrontato nella giusta direzione e misura gli argomenti trattati nei consigli; grazie di 

tutto amico Francesco e spero di rivederti ancora anche se non nella veste di consigliere. 

Benvenuto al collega Stefano Guerrieri che certamente saprà continuare sulle orme del suo 

predecessore. 

Approvo quanto proposto. 

 

Ciro Cutolo: 

Preso atto delle dimissioni del collega Francesco Marseglia, esprimo parere favorevole alla 

Cooptazione quale nuovo fiduciario del collega  

Stefano Guerrieri, cui vanno i miei auguri per un proficuo lavoro. 

Un caro saluto all'amico Francesco Marseglia ed un caldo benvenuto al collega Stefano Guerrieri. 

 

Sergio D’Ottone 

Apprendo con rammarico la notizia delle dimissioni di Francesco Marseglia, che con la sua esperienza 

e la sua preparazione ha dato negli anni un grande valore aggiunto al nostro Consiglio Nazionale. Mi 

auguro che possa continuare a rimanere tra noi come Fiduciario Emerito. Non so se il nostro Statuto 

contempli cio'.  

D'accordo per la cooptazione di Stefano Guerrieri, a cui auguro buon lavoro.  

 

Gianluigi De Marchi 

Approvo la scelta, sicuro che, essendo l’amico Guerrieri indicato da Marseglia, sarà la persona giusta. 

Speriamo di conoscerci presto di persona. 

 

Giorgio Favretto 

Esprimo i miei più sentiti ringraziamenti al nostro decano Francesco Marseglia per il suo proficuo 

operato ed esprimo il mio assenso alla cooptazione del signor Stefano Guerrieri augurandogli buon 

lavoro. 

 

Giulio Feliciangeli: 

Un grandissimo affettuoso abbraccio e ringraziamento al nostro decano Francesco, nella speranza 

comunque di poterci rivedere presto anche da non fiduciario.  

Non ho dubbi nell'esprimere il mio assenso alla cooptazione della persona indicata da Francesco quale 

migliore referenza poteva esserci? 

Sono certo che il nostro collega Stefano ci metterà tutto il suo impegno per non sfigurare davanti a 

cotanto maestro. 

Quindi un caloroso benvenuto a Stefano Guerrieri. 

 

 

 

 



Luigi Mangione: 

Carissimo Francesco, faccio seguito alla mia telefonata per confermarti la mia grande stima ed il mio 

sincero affetto e 

anche il mio dispiacere per le tue dimissioni, sempre vivo il ricordo del giorno in cui tu insieme 

all'amico Remorini, allora membri dell'Ufficio di Presidenza, esprimesti il parere favorevole alla mia 

nomina a Vice Presidente dell'Associazione.  

Un forte abbraccio. Con l'occasione formulo un cordiale benvenuto all'amico Stefano, 

 

Francesco Marseglia: 

D'accordo sulla cooptazione del collega Stefano Guerrieri quale Fiduciario dell'Associazione per la 

Area Toscana al quale rivolgo molti affettuosi auguri di buon lavoro. 

 

Giovanni Moncada: 

Nel prendere atto di quanto manifestato dal nostro amico Francesco Marseglia, nel ringraziarlo per la 

fattiva collaborazione data all'Associazione, esprimo il mio parere favorevole alla cooptazione di 

Stefano Guerrieri quale fiduciario, dell'Area Toscana, a decorrere dal 1 febbraio 2021.  

 

Gianpiero Morgigno: 

Un grande abbraccio e ringraziamento per quanto svolto in tutti questi anni al nostro decano e mio 

conterraneo Francesco. Un caro saluto e un benvenuto al collega Stefano che ho avuto piacere di 

conoscere negli incontri a Roma. 

Mario Stefano Pepino 

Caro Francesco con le tue dimissioni perdiamo un pezzo da novanta del nostro Consiglio. Ci 

mancherà la tua esperienza. Grazie per il tuo esemplare impegno a sostegno dell'Associazione. Ti 

auguro ogni bene per il futuro. 

Caro Stefano benvenuto tra noi. 

Tanti auguri di buon lavoro. 

 

Bartolomeo Mario Petrillo: 

Prendo atto delle dimissioni del nostro Consigliere decano e delle motivazioni che l'hanno indotto a 

questa decisione. 

Francesco, in questi dieci anni che ho avuto modo di conoscerlo, è stato un punto di riferimento 

sempre 

pronto nel dare un consiglio sulle cose della nostra associazione.  

Saluto caramente Francesco e mi auguro di poterlo incontrare ancora anche se non in veste di 

Fiduciario per la Toscana. 

Nel contempo auguro al nostro nuovo collega, Stefano Guerrieri, le più vive congratulazioni e 

l'augurio di  

buon lavoro, nella speranza che passi al più presto questo tragico momento per poterlo conoscere 

personalmente. 

Pertanto approvo i due punti all'Ordine del Giorno 

 

Roberto Remorini: 

Al collega ed amico Francesco Marseglia un abbraccio ed un sentito ringraziamento per il suo sempre 

fattivo apporto all'attività dell'Associazione, nei lunghi anni di militanza. 

Assento alla cooptazione del collega Stefano Guerrieri al quale formulo rallegramenti ed auguri per 

l'espletamento del suo nuovo incarico. 

 

 

 



Gianfranco Tajariol: 

Con rammarico apprendo ora della decisione presa dall’ amico Francesco. Sono certo che ci mancherà 

molto. Nel ringraziare l’amico Marseglia della sua amicizia, con dispiacere non mi rimane che aderire 

alle sue richieste. Al nuovo Fiduciario Toscana il mio augurio di buon lavoro.  

Arriverà il tempo che ci rincontreremo, spero presto.  

 

Aurelio Tedeschi: 

Pur comprendendo le motivazioni delle dimissioni dell’amico Francesco, dopo tanti anni di 

conoscenza personale e associativa, esprimo il mio profondo dispiacere e lo ringrazio con stima per 

tutti i contributi dati. 

Formulo al nuovo Fiduciario della Toscana auguri di buon lavoro, condividendo la scelta effettuata. 

 

Pierluigi Todaro:   

Mi giunge inaspettata e apprendo con dispiacere la notizia delle dimissioni del ns/ caro Amico e 

collega Francesco Marseglia da componente del Consiglio Nazionale della ns/ storica Associazione. 

Ci lascia un veterano in termini militari lo definirei un Generale. Insieme in passato, io da Presidente 

Nazionale del Circolo, Lui da Consigliere Territoriale Toscana, abbiamo condiviso tante belle 

iniziative, tanti confronti a volte divergenti ma sempre costruttivi e dunque, come si suol dire, insieme 

a tante gioie abbiamo condiviso anche qualche dolore...... Lui ben sa a cosa mi riferisco. Tutto però 

si è sempre svolto nel massimo reciproco rispetto e personalmente ho sempre apprezzato il Suo modo 

di pensare, in verità a volte pignolo, caparbio ma sempre schietto, leale e a fin di bene. Caro 

Francesco, forse ora a seguito di questa tua decisione ci incontreremo ancor meno spesso, ma voglio 

auspicare che resteremo in contatto tramite questi moderni mezzi social. Nell'inviarti un caro 

abbraccio virtuale voglio pubblicamente testimoniare quello che per me, ma che ritengo anche per 

tutti gli altri Colleghi ed Amici dell'Associazione, sei sempre stato e resterai ossia "Un Gran Bel 

Signore" d'altri tempi. 

Quale feedback alla proposta dell'Ufficio di Presidenza dichiaro la mia approvazione per la 

cooptazione in seno al Consiglio dell'Associazione del nuovo Fiduciario dell'Area Toscana Sig. 

Stefano Guerrieri che sempre per gestione di Circolo ho avuto modo di conoscere in occasione delle 

tante riunioni svoltesi a Firenze ed al quale rivolgo il benvenuto tra noi sperando di poterci rincontrare 

presto. 

 

William Tranquilli: 

 Un in bocca al lupo all’amico Francesco Marseglia per il futuro, un ringraziamento per la 

collaborazione all'attività dell'Associazione. D’accordo al nominativo del collega Stefano Guerrieri 

al quale porgo i miei più sentiti auguri per il suo nuovo incarico.  

Conclusioni 

Preso atto di quanto sopra il Consiglio approva.   

A questo punto Matera, aggiungendosi a tutti i colleghi, ritiene di confermare a Francesco Marseglia 

la sua piena gratitudine per l’attività svolta nell’interesse dell’Associazione e gli invia i più cari auguri 

per il futuro. 

Contemporaneamente porge il benvenuto a Stefano Guerrieri rallegrandosi per l’importante incarico 

con gli auguri di buon lavoro. 

 

Letto approvato e sottoscritto 

 

            Il Segretario                                      Il Presidente 

 


